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В соответствии с постановлением Правитель-
ства от 21.01.2004 года № 24 «Об утверждении 
стандартов раскрытия информации субъектами 
оптового и розничного рынков электрической 
энергии» АО «Региональная сетевая компа-
ния» раскрывает информацию, подлежащую 
раскрытию.

Информация в полном объёме опубликована 
на официальном сайте компании www.sv-rsk.ru.

В соответствии с постановлением Правитель-

ства от 21.01.2004 года № 24 «Об утверждении 

стандартов раскрытия информации субъектами 

оптового и розничного рынков электрической 

энергии» АО «Горэлектросеть» раскрывает 

информацию, подлежащую раскрытию.

В полном объёме информация опубликована на 

официальном сайте компании www.zao-ges.ru.

28.03.2022 года состоится внеочередное общее 
собрание членов Кредитного потребительского 
кооператива «Семейная касса» в форме очного 
собрания по адресу: Свердловская область, г. Ка-
менск-Уральский, ул. Челябинская, д. 22, оф. 123 
с 10:00 до 12:00.

Повестка дня: 
1. Вступление в Ассоциацию. 
Просим подтвердить своё участие по тел. 

8-953-047-3456. 
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Выгодно и модно: Выгодно и модно: 

свердловчане теперь могут купить свердловчане теперь могут купить 

смартфон по подпискесмартфон по подписке

МегаФон запустил программу подписки на смартфоны во 
всех регионах страны. Теперь клиенты могут ежегодно об-
новлять гаджеты, выплачивая только 60% от их стоимости. 
Финансовым партнёром в проекте выступает Тинькофф 
Кредит Брокер.

Оформить подписку можно на любые модели смартфонов 
Apple, Samsung, Huawei, Xiaomi, Honor, RealMe, Oppo, Vivo, ZTE. 
Абонент оплачивает смартфон ежемесячно единым платежом, в 
который включена абонентская плата за услуги связи. Подписка 
доступна на 15 или 20 месяцев. Через 12 месяцев устройство 
можно сдать в trade in и оформить подписку на новый смартфон 
со скидкой до 40%. Если пользователь сервиса захочет оставить 
смартфон себе, он просто продолжит выплачивать стоимость 
гаджета до окончания срока подписки.

 Например, подписка на Apple iPhone 13 Pro 256 Гб сроком 
на 20 месяцев будет стоить 5 890 рублей в месяц.  Samsung 
Galaxy S21 FE 128 Гб на тех же условиях обойдётся в 3 390 
рублей в месяц.

 В стоимости услуги нет переплат, процентов и других скрытых 
расходов, например, обязательной страховки. При желании 
клиент может оформить её самостоятельно в салоне МегаФона.

 «Услуга рассчитана на любителей технологий, которые хо-
тят пользоваться только самыми современными смартфонами 
на выгодных условиях. В конце декабря 2021 года пилотный 
проект стартовал в Москве. За полтора месяца сервис доказал 
свою востребованность, поэтому теперь мы даём возможность 
воспользоваться услугой жителям всех уголков страны», — 
комментирует Владимир Скурихин, генеральный директор 
МегаФон Ритейл.

«Новые модели смартфонов выходят буквально каждый 
месяц, и для многих покупателей важно иметь возможность 
в числе первых протестировать новый гаджет. Современные 
финансовые сервисы, в частности, оформление подписки, 
дают им такую возможность. С решением от Тинькофф Кредит 
Брокера многие могут позволить себе менять смартфон чаще, 
даже если в моменте на это может не хватать средств», — от-
метил Максим Иванов, директор по продажам Тинькофф 
Кредит Брокер.

 Оформить услугу можно в любом салоне МегаФона. Для 
участия в программе абоненту необходимо подключить один 
из тарифов линейки #БезПереплат на период подписки. Еже-
месячная стоимость формируется в зависимости от выбранного 
смартфона и тарифного плана. 

Наталья ШАДРИНА
В Сочи на VII 
Международной 
конференции 
«Академическое искусство 
в новой реальности» 
представителями 
Свердловской области и 
народным артистом СССР 
Юрием БАШМЕТОМ было 
подписано соглашение 
о том, что в 2022 году в 
столице Урала откроется 
филиал Всероссийского 
юношеского 
симфонического оркестра. 
Это стало возможным 
благодаря поддержке 
губернатора Свердловской 
области Евгения 
КУЙВАШЕВА.Статус первого в Рос-сии филиала ВЮСО получил Уральский юношеский сим-фонический оркестр, создан-ный несколько лет назад на базе Уральской специальной музыкальной школы (кол-леджа). УралЮСО объединил студентов-музыкантов 21 территории УрФО: сегодня в оркестре играют 75 человек в возрасте от 14 до 22 лет. – Для нашей области это большая честь, огромная от-ветственность и поддерж-ка. Тем самым за нашим ре-гионом закрепляется статус культурного пространства, где сложились особые усло-вия развития музыкальной педагогики, исполнитель-

ского искусства и симфони-ческой практики, – отмети-ла министр культуры Сверд-ловской области Светлана 
Учайкина.Уральский музыкальный колледж давно сотруднича-ет с Всероссийским юноше-ским оркестром, создателем и руководителем которого является Юрий Башмет. Уже 49 уральцев (учащихся деся-тилетки) прошли школу ор-кестровой игры в этом кол-лективе. Кроме того, подго-товка молодых музыкантов ведётся в Региональном об-разовательном центре Юрия Башмета, тоже открытом в Уральском музыкальном колледже в 2013 году по по-ручению главы региона Ев-гения Куйвашева. Уральский филиал ВЮСО станет первой ступенью уни-кальной и единственной в России системы преемствен-ности оркестров: УралЮСО – Уральский молодёжный сим-фонический оркестр – Ураль-ский академический филар-монический оркестр. Послед-ние два коллектива, как из-вестно, принадлежат Сверд-ловской филармонии, пред-ставители которой в Сочи также подписали соглашение о поддержке в развитии  мо-лодых музыкантов. Всё это должно решить проблему дефицита квали-фицированных молодых ар-тистов оркестра, характер-ную, впрочем, не только для 

нашего региона, но и для всей страны. Первое выступление Уральского юношеского сим-фонического оркестра в ста-тусе филиала ВЮСО состо-ится 3 марта на сцене Сверд-ловской филармонии. Уже вчера в Екатеринбурге про-шла первая репетиция кол-лектива с новым руководи-телем – занимается с моло-дыми музыкантами главный дирижёр Ростовского акаде-мического симфоническо-го оркестра Антон Шабу-
ров. На должность дирижё-ра юношеского оркестра его рекомендовал Юрий Башмет. 

Досье «ОГ»: 
Антон ШАБУРОВ родил-ся в Свердловске, с 2008-го по 2017-й был дирижёром Уральской государственной консерватории. Затем в ка-честве приглашённого ди-рижёра работал в Омске, Ха-баровске, Екатеринбурге. С 2017-го по 2019 год являл-ся постоянным приглашён-ным дирижёром Примор-ской сцены Мариинского те-атра (Владивосток). В 2020 году стал главным дирижё-ром Ростовского симфони-ческого оркестра. 

Интервью 
с Антоном 

Шабуровым 
можно прочи-

тать здесь 

Башмет шагнул в Екатеринбург
На подписании соглашений в Сочи: директор Уральского музыкального колледжа Эльвира 
Архангельская, министр культуры Свердловской области Светлана Учайкина, народный 
артист СССР Юрий Башмет и первый замдиректора Свердловской филармонии по творческой 
деятельности Рустем Хасанов
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Свердловские хирурги провели 

сложнейшую операцию 

трёхмесячному малышу

Медики областной детской клинической больницы вместе с глав-
врачом Иркутской ОДКБ Юрием КОЗЛОВЫМ выполнили операцию 
по фиксации аорты к задней стенке грудины. Такие операции про-
водят лишь в нескольких ведущих клиниках мира. 

Малыш появился на свет с серьёзной патологией пище-
вода. На вторые сутки жизни ребёнка прооперировали ураль-
ские хирурги. Но месяц спустя медики обнаружили дыха-
тельное расстройство — так называемое мягкое горло, кото-
рое затрудняло дыхание. Об этом сообщает департамент ин-
формполитики Свердловской области.

– Выявленная у ребёнка патология не позволяла ему ды-
шать самостоятельно, — рассказал заведующий хирурги-
ческим отделением №2 ОДКБ Владислав Чудаков. — Един-
ственным возможным вариантом была операция по фикса-
ции аорты к задней стенке грудины. Он назвал операцию экс-
клюзивной, отметив, что другой для лечения этого состояния 
не существует.

По словам профессора Юрия Козлова, выполнялась опе-
рация на пульсирующей аорте. Её нужно было зафиксиро-
вать и наложить швы, которые будут проходить только лишь 
через наружный слой стенки аорты. Для этого хирургам по-
требовалось приложить всё мастерство. При операции ис-
пользовались микроинструменты и камеры, передававшие 
изображение на большой монитор.

– Всё получилось, — сказал Юрий Козлов. — Мы увиде-
ли стопроцентный эффект. На следующий день ребёнок, ко-
торый в течение трёх месяцев не мог самостоятельно ды-
шать, впервые в своей жизни сделал это.

Серик МУСТАФИН

Транспорт решает всё
Универсиада начнётся 
с Деревни, в которую 
надо будет приехать. 
Вместе с губернатором 
Свердловской области 
Евгением КУЙВАШЕВЫМ 
объекты инспектировала 
Екатерина ХОЖАТЕЛЕВА.Ко Всемирным студенче-ским играм 2023 года здесь появятся сразу несколько объектов: Дворец водных видов спорта, тренировоч-ное поле с легкоатлетиче-скими дорожками, общежи-тия, общественный центр. После Универсиады они пе-рейдут к УрФУ и станут ча-стью кампуса мирового уровня.В этот раз главной те-мой для совещания с гла-вой региона стала транс-портная доступность как для участников Игр, так и для студентов УрФУ, ко-торые будут здесь жить и учиться в дальнейшем. «С этой площадкой связаны перспективы развития все-го Новокольцовского райо-на. Поэтому важно уже сей-час иметь понимание и чёт-кий план, как мы будем раз-вивать сеть общественно-го транспорта. Я имею в виду автобусное, трамвай-ное сообщение, городскую электричку и другие виды транспорта», — заявил Ев-гений Куйвашев. Кроме то-го, по словам губернатора, эта площадка должна быть доступна для жителей горо-да, чтобы сюда можно было добраться в том числе из центра Екатеринбурга, го-родским транспортом.Губернатор проверил строительство улично-до-рожной сети в Новоколь-цовском — Александров-ского бульвара, транспорт-ного кольца, а также очист-ных сооружений и линий электропередачи.В самом Выставочном центре «Екатеринбург-

ЭКСПО», который станет од-ним из основных мест про-ведения спортивных состя-заний, реконструируют фа-сады и IT-инфраструктуру. А также построят зону до-смотра – автотранспорта и посетителей.Ещё один объект — Об-щественный центр деревни Универсиады — пятиэтаж-ное здание, в котором раз-местятся главный и спор-тивный блоки, а также блок общественного питания. Для размещения спортсме-

нов, а впоследствии студен-тов УрФУ, в Новокольцов-ском сегодня строятся пять общежитий.Евгений Куйвашев про-верил ход работ и во Двор-це водных видов спорта. Здесь строятся чаши бас-сейнов, монтируются ком-муникации.Как сообщил руководи-тель проекта «Синара-деве-лопмент» Михаил Уваров, общая готовность объектов сейчас составляет 60 про-центов. В целом почти вез-

де приступили к отделоч-ным работам. Также на се-годня важный этап — на-ладка и монтаж инженерно-го оборудования (вентиля-ции, теплоснабжения, холо-дильного оборудования, а также инженерных сетей — водопровода, канализации, наружного дренажа). Пер-вые два общежития, по сло-вам Михаила Уварова, пла-нируется сдать уже к кон-цу 2022 года, остальные — в 2023-м.
Готовность 60 процентов: много или мало?

Кампус университета начнётся с проекта Деревни Идёт монтаж фасада Дворца водных видов спорта

Будущий Дворец водных видов спорта

Диана ХРАМЦОВА
Вчера состоялся первый 
выезд ПравоМобиля. Это 
кабинет на колесах, где 
специалисты оказывают 
бесплатную юридическую 
помощь. Консультировали 
жителей Верхней Пышмы. 
За первый день работы 
консультацию получили 13 
человек. Свердловская область во-шла в 30 регионов, которые получили подобные Право-Мобили. Всё дело в том, что на Среднем Урале всего 5 му-ниципальных подразделе-ний государственного юри-дического бюро, а городских округов больше 90.  «Получается, что льви-ная доля жителей Сверд-ловской области не имеет доступа к бесплатной юри-дической помощи либо им надо приезжать куда-то спе-циально. С учётом специфи-ки целевой аудитории, ког-да у граждан в силу возрас-та, состояния здоровья или жизненных обстоятельств и материального положе-

ния нет возможности по-ехать в стационарные под-разделения – мы приедем к ним. По сути, этот ПравоМо-биль – возможность сделать юридическую помощь до-ступнее, привезти её граж-данам на дом», – рассказа-ла директор департамента по обеспечению деятельно-сти мировых судей Сверд-ловской области Ольга Бе-
лоножкина. За три часа юридическую помощь получили 13 жи-телей Верхней Пышмы, это пенсионеры, ветераны тру-да, инвалиды. Консультиро-вались свердловчане по во-просам пенсионного законо-дательства, взыскания али-ментов и кредитных обяза-тельств, перерасчёта комму-нальных платежей и возме-щения ущерба.«Это очень нужно! Я со своей проблемой маюсь уже год, но законы не все знают. А чтобы настолько чётко всё разложили по полочкам, та-кое у меня впервые. Сейчас я знаю, куда мне обратиться, и у меня даже появилась на-дежда», — поделилась пен-

сионерка Арифа Мингали-
мовна.Выездные правовые кон-сультации будут организо-ваны не реже двух раз в не-делю, и уже в первом полу-годии ПравоМобиль посетит большинство муниципали-тетов Свердловской области. Следующий выезд — в Бе-рёзовский городской округ, затем Первоуральск и Ара-миль. Публикуем график ра-боты ПравоМобиля на бли-жайшее время.

 Берёзовский 3 марта
 Первоуральск 10 марта
 Арамиль 17 марта
 Ревда 24 марта
 Сысерть 31 марта   
 Полевской 7 апреля
 Белоярский 14 апреля
 Богданович 21 марта
 Бисерть 28 апреля
 Горный Щит 12 мая
 Кировград 19 мая
 Дегтярск 26 маяЗаявку на получение бес-платной юридической помо-щи можно подать по телефо-ну: +7 (343) 272 72 77.

Юридическая консультация с доставкой

В ПравоМобиле сразу два кабинета юридической помощи

Д
ЕП

А
Р

ТА
М

ЕН
Т 

П
О

 О
БЕ

С
П

ЕЧ
ЕН

И
Ю

 Д
ЕЯ

ТЕ
Л

ЬН
О

С
ТИ

 М
И

Р
О

ВЫ
Х 

С
УД

ЕЙ
 С

ВЕ
РД

Л
О

ВС
КО

Й
 О

БЛ
А

С
ТИ


